
Assemblée Générale du 19 novembre 2022 

 

Radio Club F8KIS de Saint-Hilaire de Villefranche (17) 

 
L'AG du radioclub Hilairois s’est tenue dans nos locaux de la maison des associations, place du 

champ de foire, en présence de : 

 

- Monsieur le Maire de Saint-Hilaire de Villefranche 

- Les radioamateurs  F5TMR - F4HNC - F6JEF - F4WAD  - F4BHS - F4EIM - F4GMJ  - 

  F8DNQ - F6CVK -F1OMZ - Noël (SWL) 

- F1MMR, président du REF 17. 

  

Etaient absents, excusés:  F1BFU, F5NQW, F8AZA, F6CIN et F5OQL. 

 

La lecture du rapport moral a été faite par notre président sortant Marc / F4HNC. 

Il a souligné notre amélioration au classement de la coupe du REF phonie, l’investissement dans un 

poste multibande et sa boite d’accord, les déplacements chez Denis / F8DNQ afin de revoir ses 

aériens, le réaménagement de l’espace trafic et enfin le projet d’antenne loop multibande. 

Il a également cité quelques objectifs pour 2023, évoquant une sortie de printemps, la participation 

accrue à des concours, ainsi que le développement d’un projet technique collaboratif. 

Ce rapport a été accepté à l’unanimité. 

 

Le rapport financier a ensuite été lu par le trésorier de l'association, Jean-Louis / F5TMR. 

Ce rapport fut également accepté à l'unanimité et la cotisation annuelle pour les membres du RC 

restera inchangée (25 euros). 

 

Nous avons ensuite procédé à l'élection du nouveau bureau de F8KIS. 

 

Notre président Marc / F4HNC ayant souhaité quitter son poste pour raisons personnelles, 

- Jean-Yves / F1OMZ a été élu nouveau président. 

- Jean / F6JEF a été élu nouveau secrétaire, en remplacement de Robert / F5OQL (hospitalisé et de 

  ce fait, indisponible pour une période indéterminée). 

 

Ont été réélus à leur poste : 

- Jean-Louis / F5TMR: trésorier 

- Jean-Louis / F6CVK: vice-président. 

 

Le président du REF 17, Alain / F1MMR a pris la parole pour nous remercier de notre invitation, ce 

dernier étant à l'origine de la création de notre radio-club, il y a maintenant de nombreuses années. 

Il a regretté qu'aucun membre du bureau de F8KIS ne fasse partie du bureau du REF 17. 

 

Pour clôturer la réunion, nous avons écouté l'allocution de Monsieur le Maire de Saint-Hilaire de 

Villefranche qui nous a également remerciés de l'avoir convié à notre assemblée. Il nous a 

encouragé à continuer notre activité radioamateur et nous a convié à être à nouveau présents aux 

activités du Téléthon sur sa commune, en décembre prochain. 

Nous l’avons chaleureusement remercié pour la confiance et l’aide accordée par la commune depuis 

de nombreuses années. 

 

 

JY Le Conte des Floris - Président du radioclub Hilairois 


